4 Pieces

160 m?

Réf. MZIBA1132
1290 000 €

La Teste-de-Buch

Maison a vendre (33260)
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Superbe villa située a la Teste de Buch sur le Bassin d'Arcachon.
Récemment construite, cette propriété se compose de 3 chambres
spacieuses, d'une grande piscine, d'un pool house et d'un jacuzzi. La
villa est située dans un quartier calme et paisible, et est entourée d'un
magnifique jardin paysagé.Cette maison aux finitions soignées bénéficie
d'une belle luminosité grace a ses grandes baies vitrées, avec une vue
imprenable sur le jardin. Vous pourrez profiter du calme et de la sérénité
de l'endroit tout en ayant un acces facile aux commerces et aux

commodités.La villa est équipée d'une ...

Stunning prestigious villa located in La Teste de Buch on the Arcachon Bay.
Recently built, this property consists of 3 spacious bedrooms, a large swimming
pool, a pool house, and a jacuzzi. The villa is situated in a quiet and peaceful
neighborhood, surrounded by a beautifully landscaped garden.The high-end
features of this property are unmatched. The house benefits from plenty of natural
light thanks to its large windows, offering breathtaking views of the lush garden. You
can enjoy the tranquility and serenity of the place while having easy access to shops
and amenities. The villa is ...

MICHAEL ZINGRAF BASSIN ARCACHON
113 boulevard de I'Océan - 33115 PYLA-SUR-MER
Contacter I'agence
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